

DANKSAGUNG

Wir sind überwältigt von den vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Walter August Fust

17. Juli 1941 – 4. Februar 2025

erfahren durften.

Von Herzen bedanken wir uns bei allen, die uns in dieser schweren Zeit mit ihrer Unterstützung zur Seite standen. Ihr Dabeisein bei der Trauerfeier im Berner Münster, Ihre tröstenden Worte, Ihr Händedruck, wenn Worte fehlten, Ihre einfühlsamen Karten. All das hat uns Trost gespendet.

Ebenfalls bedanken wir uns herzlich für die Spenden zugunsten der Stiftung DIE CHANCE und der Schweizer Wanderwege sowie für die Kollekte im Berner Münster.

Ein besonderer Dank gilt Pfarrerin Joanna Mühlemann, unserer Trauerbegleiterin San Graf, Michael Hauser, Sigrist Felix Gerber, Organist Christian Barthen sowie dem Berner Aventurin-Quartett. Durch ihr einfühlsames Wirken trugen sie alle dazu bei, dass die Abschiedsfeier im Berner Münster in einem persönlichen und würdevollen Rahmen stattfinden konnte.

Bern, 7. März 2025

In grosser Dankbarkeit, die Trauerfamilie